

《单词百科:top-rank是什么意思?top-rank怎么发音?top-rank的解释和用法》

英语单词top-rank是什么意思?top-rank怎么读?top-rank怎么发音?简答网为您整理了top-rank的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



top-rank怎么读

top-rank的读音:[ˈtɒp ˈræŋk]

top-rank的意思

1、adj.第一流的，最受赏识的;

top-rank的相关词组

1、at the top of 在...顶上;在顶部;在...最高地位

2、at the top 在顶端

- 3、at the top of one& 在一个人的顶端
- 4、break rank 打乱队形;
- 5、bottle top 瓶盖;
- 6、blow your top 吹你的头
- 7、bikini top 比基尼文胸;[体]比基尼乳罩;
- 8、big top 大帐篷, 马戏篷;
- 9、crop top 露腹短上衣;
- 10、counter top 柜台面;
- 11、counsellor with the rank of minister 部长级别的顾问
- 12、come out top 名列前茅;
- 13、come out on top [体]名列前茅;大有成就;
- 14、DIPLOMATIC RANK 外交等级;
- 15、from top to toe 从头到脚, 完全;
- 16、from top to bottom 从上到下, 完全;上下;上上下下;自上而下;
- 17、from the top down 从上到下;
- 18、from the top 从一开始;
- 19、fighting top (军舰上的) 战斗桅楼;
- 20、humming top 发响声的陀螺;

top-rank的双语例句

- 1、It ranks as one of the top birding destinations in the world.
它是世界上观察研究鸟类最佳的目的地之一.
- 2、So let us stop bickering within our ranks. Stop tilting at windmills.

所以,让我们结束内部间的争吵吧! 再也不要去做同风车作战的蠢事了.

3、 In terms of top world cuisines Italian food certainly ranks highly.

谈到世界顶级菜肴,意大利菜肯定名列前茅.

4、 The N 9 cooling fan mounts directly to the crankshaft via a top bottom-aligning split collet system.

该套N9号冷却风扇直接透过曲轴上下 自我 分裂对准夹头系统.

5、 Within the ranks, Chrysler's problems were not confined to top management.

在办事人员当中, 克莱斯勒公司的问题并不仅仅限于最高层的管理机构.

6、 Google's rankings showed the 188 censorship demands by German topped only by the 291 in Brazil.

谷歌名单显示,去年下半年,巴西官方向谷歌提出了291次与审查相关的要求,德国排名第二,提出过188次.

7、 Chinese lenders are at the top of the global rankings by market capitalisation.

按市值计算,中国各银行目前排在全球前列.

8、 A top ranking general defected to the enemy.

一位最高级别的将军投敌了.

9、 Franklin placed the warm scarf Debbie had knitted for him in the top of his knapsack.

富兰克林把黛比为他织的暖和的围巾放在背包的最上层.

10、 Zheng's fleet stopped here to trade porcelain for frankincense , myrrh, aloe.

郑和的船队曾经停靠在此,以瓷器交换乳香、 没药与芦荟.

11、 He has never before featured in the top ten world rankings.

以前他从未进入过世界排名的前10位.

12、 Top-ranking sumo wrestlers attain superstar status.

顶尖的相扑选手可获得超级明星的地位。

13、 Zhenqing General Affairs Office (Group) is ranked as the 57 th of China's top CPA firms!

热烈庆祝青岛振青会计师事务所被评为全国百强事务所,位列第57名.

14、 The worse the photopolymer shrinks, the worse is the hologram reconstructed.

理论分析表明,材料收缩越严重,全息图再现质量越差.

15、 Of those eight players, Hewitt was the only one ranked in the top 50 this year.

在其他八名选手中,只有休伊特今年仍排名前50.

16、 The Project Content: The construction of the top ranking recuperate environment.

项目内容: 建设一流的疗养环境.

17、 Top military leaders say there have been reports of demoralization in the ranks...

最高军事指挥说有报告称士兵中出现了士气低落。

18、 a top-ranking player

顶尖级选手

以上是简答网为您整理的top-rank怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于top-

rank的用法、top-

rank的释义、top-rank的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/top-rank>